

Tanguy
De LamotteSamantha
Davies

Sciences en mer

3

Découvrons

« Initiatives Cœur »

En novembre 2017 s'élanceront du port du Havre une quarantaine de bateaux à voile. Ils participeront à la transat Jacques Vabre qui est une course transatlantique reliant l'Europe à l'Amérique latine.

Leur destination ? Salvador de Bahia, au nord de Rio Janeiro au Brésil !

Comme tous ces grands vaisseaux qui transportaient le café au XVIIIe siècle, les concurrents vont emprunter une route historique.

À l'époque, il fallait environ trois mois de navigation pour traverser l'Atlantique alors qu'aujourd'hui il faudra entre 12 et 25 jours au vainqueur pour atteindre l'Amérique centrale !

Quant à vous, même si vous restez à terre, vous allez vivre une deuxième aventure, après celle de Elodie et François, qui traverseront l'Atlantique sur leur voilier de plaisance, vous pourrez suivre celle de Tanguy De Lamotte et Samantha Davies avec leur bateau de course « Initiatives Cœur » face à ses concurrents.



Tanguy De Lamotte Navigateur grand large

Navigateur déterminé, courageux et généreux, Tanguy de Lamotte met ses qualités humaines au service de la cause des enfants malades. Son parcours dans la voile et son engagement solidaire ont toujours été intimement liés.

Sportif d'exception mais aussi architecte navigateur, il sillonne les mers pour partager avec le grand public son amour des océans et sa passion de la navigation.



Samantha Davies Navigatrice grand large

Après une formation d'ingénieur dans la célèbre université de Cambridge, Sam a choisi de vivre pleinement sa passion. Marin de talent et de grande expérience, Sam a navigué sur toutes les mers du globe et sur toutes les sortes de bateaux (60 pieds, maxi, Figaro...).

Caractéristiques du bateau

Classe : IMOCA

Port d'attache : Lorient

Longueur : 18.28 mètres

Largeur : 5.9 mètres

Pour en savoir plus sur le bateau :

<http://www.initiatives-coeur.fr/le-bateau>



